

Le vice président exécutif du Venezuela déclare que les communes auront plus de pouvoir si elles produisent



Caracas, 12 juillet (RHC-PL)- Le vice-président exécutif du Venezuela, Jorge Arreaza, a déclaré que les communes dans ce pays, auront plus de pouvoir si elles se dédient à la production pour satisfaire leurs besoins et faire leur apport à l'État.

Il a signalé que le président , Nicolás Maduro a lancé un appel à avancer dans l'offensive économique , non seulement dans les grandes usines, mais aussi dans les structures de base pour surmonter les problèmes et la pauvreté.

Le vice président exécutif a souligné que grâce au Gouvernement dans la Rue on constate les acquis et l'application de ce qui a été approuvé il y a presque un an.



Radio Habana Cuba